

PUBLIK

Hari Pertama Mahasiswa STIK PTIK di Polresta Mataram Lakukan Penyuluhan dan Baksos

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Mar 18, 2024 - 12:00



Mahasiswa STIK PTIK saat Kegiatan Pengabdian Masyarakat di SMPN 2 Mataram, (18/03/2024)

Mataram NTB - Sejumlah Mahasiswa STIK / PTIK Lemdiklat Polri Angkatan 81 melaksanakan Kegiatan Pengabdian masyarakat hari pertama di wilayah hukum Polresta Mataram, Senin (18/03/2024).

Kegiatan pengabdian pada hari pertama tersebut yaitu melakukan Penyuluhan di beberapa Sekolah Menengah Pertama (SMP) diantaranya SMPN 2 Mataram, SMPN 13 Mataram dan SMPN 15 Mataram serta kegiatan Bakti Sosial (Bakso) di Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan Selaparang dan Panti Asuhan Muhammad Mataram.

Perwira Pendamping dari Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., mengatakan bahwa agenda kegiatan hari pertama ini para mahasiswa melakukan kegiatan mengabdikan masyarakat berupa penyuluhan ke Sekolah Menengah Pertama dan bakti sosial yang dilaksanakan di dua tempat tersebut diatas.



“Ada tiga Sekolah tempat pelaksanaan kegiatan penyuluhan yaitu SMPN 2, SMPN 13 dan SMPN 15 Mataram, sedang giat bakti sosialnya dilakukan di Kelurahan Dasan Agung dengan sasaran anak yatim / piatu dan di Panti Asuhan Muhammad Mataram,” jelas Kopol Bowo Tri Handoko SIK., yang saat ini menjabat Kasat Lantas Polresta Mataram.

Materi penyuluhan bermacam-macam seputar tugas-tugas kepolisian serta ajakan dan himbauan kepada siswa SMP untuk menghindari tindakan melawan.

“Materi yang disampaikan pada penyuluhan kali ini terkait bahaya Narkoba, kemudian Keamanan, Keselamatan, ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamtibselcar Lantas). Kegiatan ini akan berlangsung sampai tanggal 22 Maret 2024,” tutup Bowo.



Dalam Penyuluhan yang dilakukan di SMPN 2 Mataram, Iptu Gogor Ristanto, salah seorang Mahasiswa STIK / PTIK mewakili rekan-rekannya kepada media ini usai melaksanakan giat penyuluhan di SMPN 2 Mataram menjelaskan

kegiatan yang baru saja dilakukan adalah memaparkan tentang bahaya Narkoba bagi generasi muda.

“Kami Sosialisasikan tentang bahaya Narkoba dengan Menjelaskan ciri-ciri pengguna, hingga dampak narkoba bagi tubuh,” jelas Gogor kepada Media ini.

Kemudian, Gogor menjelaskan bahwa kegiatan Pengabdian masyarakat salah satu kegiatan yang wajib dilakukan oleh Mahasiswa STIK / PTIK sebagai bentuk pengabdian kepada Negara, Daerah dan Masyarakat. Menurutnya kegiatan penyuluhan tersebut sebagai upaya preventif dan preventif untuk mencegah terjadinya tindak pidana dan salah satunya yang disampaikan dalam penyuluhan tersebut.

“Kami berharap disamping Kegiatan pengabdian masyarakat ini sebagai salah satu kewajiban sebagai Mahasiswa STIK / PTIK, namun kami berharap apa yang kami sampaikan dalam penyuluhan tersebut dapat membantu adik-adik SMP sebagai penambah pengetahuan untuk membentengi diri dari Narkotika,” pungkasnya.
(Adb)